

*Résolu:* De congédier ledit officier. (M. l'échevin Gallery dissident).

10.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$600 pour permettre à cette Commission de faire subir les changements nécessaires au toit du bain Gallery.

11.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport déclarant que cette Commission a accepté de M. Olivier Charbonneau l'offre de vendre à la Ville la lisière de terrain bornée par les rues Boyer, Mentana, et Marie-Anne, terrain requis pour le bain de la partie Nord, au prix de \$2,760, et demandant de ratifier cette acceptation.

12.—*Résolu:* Que des insignes spéciales soient achetées pour les inspecteurs de plomberie; le coût ne devant pas excéder \$1.50 chaque.

13.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$400 pour l'achat d'un cheval, d'un harnais et de voitures d'été et d'hiver pour le nouveau désinfecteur faisant partie du service des maladies contagieuses.

14.—*Résolu:* Que les bains publics soient ouverts le premier juin prochain; que les gardiens suivants soient nommés avec salaire de \$12 par semaine chacun:

Bain Hochelaga, Emery Laplante,

Bain Saint-Louis, Honoré Lessard,

Bain Gallery, John Kent,

Bain Dagenais-Turner, Geo. Bonenfant;

et que l'ingénieur sanitaire soit autorisé à nommer les gardiennes.

15.—*Résolu:* Que M. le président soit autorisé à faire le choix d'un architecte pour préparer les plans du bain projeté de la partie Nord.

*Adjournement.*

I. J. FLYNN,  
Secrétaire.

## COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

*Compte rendu de l'assemblée du 27 mai.*

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Major, Couture, Mount et Giroux.

### HOTEL DE VILLE

1.—L'honorable juge Sicotte, président de la Société de Numismatique et d'Archéologie de Montréal, soumet à l'assemblée l'état, qui lui a été demandé, des dépenses encourues pour réparations et améliorations à l'édifice du Château de Ramsay. Il allègue que la Société de Numismatique et d'Archéologie s'est autorisée, pour faire exécuter ces travaux au Château de Ramsay, d'une promesse verbale de la Commission des Finances qui devait souscrire de nouvelles allocations à la Société pour ces améliorations.

M. l'échevin Mount

*Propose:* Attendu que la Société de Numismatique et d'Archéologie a été incitée par la Commission des Finances à exécuter au Château de Ramsay les réparations et améliorations dont l'état est soumis par le président de ladite Société;

Et il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$1,930.20 soit mis à la disposition de cette Commission pour payer les travaux exécutés à l'édifice du Château de Ramsay, à l'exception des honoraires d'architectes et des réparations à un calorifère qui a été gelé, dépenses que cette Commission ne croit pas devoir payer; et à la condition que toutes lesdites améliorations et réparations au Château de Ramsay soient acquises à la Ville qui est propriétaire dudit Château.

2.—Soumise et lue une soumission de MM. A. Ellison & Fils, qui offrent de payer comptant à la Ville \$3.00 par tonne de papier de rebut que leur fourniront les divers bureaux de l'hôtel de ville.

*Résolu:* D'adjuger pour une année, aux conditions de leur soumission, l'enlèvement du papier de rebut de l'hôtel de ville à MM. A. Ellison & Fils.

*Resolved:* That the services of the said officer be dispensed with. (Ald. Gallery dissenting).

10.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$600 to enable this Committee to make the necessary alterations to the roof of the Gallery bath.

11.—*Resolved:* That a report be made to Council stating that this Committee has accepted the offer of Mr. Olivier Charbonneau to sell to the City the piece of land bounded by Boyer, Mentana and Mary Ann streets, required for the North end bath, at the price of \$2,760, and asking that the said acceptance be ratified.

12.—*Resolved:* That special badges be purchased for the plumbing inspectors, the price not to exceed \$1.50 each.

13.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$400 for the purchase of a horse, a harness and a summer and a winter vehicle for the additional disinfecter connected with the staff of the contagious diseases department.

14.—*Resolved:* That the public baths be opened on the 1st of June next; that the following guardians be appointed at a salary of \$12 per week each.

Hochelaga bath, Emery Laplante,

St. Louis bath, Honoré Lessard,

Gallery bath, John Kent,

Dagenais-Turner bath, Geo. Bonenfant; and that the Sanitary engineer be authorized to appoint the female guardians.

15.—*Resolved:* That the Chairman be authorized to choose an architect to prepare plans for the proposed North end bath.

*Adjourned.*

I. J. FLYNN,  
Secretary.

## CITY HALL COMMITTEE

*Report of meeting held the 27th of May.*

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Major, Couture, Mount and Giroux.

### CITY HALL

1.—Honorable Justice Sicotte, chairman of the Numismatic and Archeology Society of Montreal, submitted, as requested, a statement of expenses incurred for repairs and improvements made to the Château de Ramsay building. He stated that the Numismatic and Archeology Society was induced to have said works done through a verbal promise from the Finance Committee which was to concur in new grants to the Society for said improvements.

Ald. Mount

*Moved:* Whereas the Numismatic and Archeology Society has been incited by the Finance Committee to make to the Château de Ramsay repairs and improvements, as per statement submitted by the chairman of said Society;

And it was

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$1,930.20 be placed at the disposal of this Committee to pay for works made to the Château de Ramsay building, excepting architect's fees and repairs to a radiator which was frozen, which the Committee think should not be paid; and on condition that all the said improvements and repairs made to the Château de Ramsay revert to the City which is proprietor of said Château.

2.—Submitted and read a tender from Messrs. Allison & Son, offering to pay cash to the City \$3.00 per ton for waste paper which the various offices of the City Hall may supply them with.

*Resolved:* That Messrs. A. Ellison & Son be awarded for one year, on the conditions of their tender, the removal of waste paper from the City Hall.